

Newsmeldung für dakomed.ch und zum  
Verbreiten via Mitglieder

## Zwei von drei Personen in der Schweiz nutzen Erfahrungsmedizin

Die Schweizer Bevölkerung vertraut in die Komplementär- und Alternativmedizin: Zwei Drittel haben sie schon in Anspruch genommen, und von ihnen geben 87 Prozent an, dass die Behandlung erfolgreich war. Das zeigt die neue repräsentative Umfrage «KAM-Barometer 2024». Als Erfahrungsmedizin bezeichnet die Studie die Methoden und Arzneimittel der Komplementär- und Alternativmedizin (KAM). Die repräsentative Umfrage, die vom ErfahrungsMedizinischen Register EMR in Auftrag gegeben wurde, zeigt, dass sich die Erfahrungsmedizin seit der letzten Erhebung 2021 weiter im Schweizer Gesundheitswesen verankert hat.

- Zwei Drittel der Schweizer Bevölkerung haben die Komplementär- und Alternativmedizin bereits in Anspruch genommen – die Hälfte der Befragten allein in den letzten drei Jahren (vor der Umfrage).
- Bei den meisten Befragten stösst die KAM auf grosse Akzeptanz.
- Die Zufriedenheit mit dem Behandlungserfolg ist hoch. Über die Hälfte der Behandlungen wird als erfolgreich bis sehr erfolgreich beurteilt – beinahe ein weiteres Drittel als genügend.
- Zwei Drittel der KAM-Behandlungen erfolgen durch Therapeutinnen und Therapeuten, ein Fünftel durch Ärztinnen und Ärzte, der Rest durch Selbstmedikation.

Lesen Sie mehr auf millefolia.ch, dem *Schweizer Infoportal für Komplementärmedizin*

<https://www.millefolia.ch/zwei-drittel-der-schweizer-bevoelkerung-nutzen-erfahrungsmedizin/>

Die wichtigsten Ergebnisse des KAM-Barometers 2024 auf einen Blick

[factsheet kam barometer 2024](#)

Die komplette Studie zum *Herunterladen*

[emr\\_kam-barometer\\_2024.pdf](#)